
地域別懇談会について 

 

【趣旨】 

基山町都市計画マスタープランの見直しを行うにあたり、今後約２０年を見据えた地域ごとのまちづく

り方針を町民の皆様とともに考える機会として、町内を３つの地域に分けて地域別懇談会を開催 

 

【開催日】 

令和４年１月２２日（土） 基山町保健センター１F 

地域１：10:00～11:30(第 10区、12区、13区、14区、15区、16区、17区、3区の一部、6区の一部) 

地域２：13:00～14:30(第 3区、5区、7区、8区、9区、11区が対象) 

地域３：15:00～16:30(第 1区、2区、4区、6区が対象) 

 

【懇談会の内容】 

①基山町として進めているまちづくり方針の説明 

②アンケート調査の結果報告 

③町内の土地利用のあり方について意見交換（町内のいいところ、悪いところ等） 

④今後の予定について 

 

【参加人数】 

地域１：１４名 

地域２：１３名 

地域３：６名 

 

【当日の様子】 

   

  



基山町都市計画マスタープラン 地域別懇談会アンケート集計結果 

 

問 1 今回の地域別懇談会はいかがでしたか？      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（そのように思った理由をお聞かせください） 

【回答】 

（大変満足） 

・町の今後を考えると、良い勉強が出来ました。 

・都市計画の内容も理解できた。意見も十分に発信出来た。 

・町担当者の方と、一緒に考えることが出来た。非常に有意義でした。 

・参加者の多くが、基山町での暮らしに満足していることが分かった。悪い点も多く挙げられ

たが、基山愛の裏返しであると思う。町民一人一人が、町のことを真剣に話し合う場は大事

だと思う。 

（満足） 

・地域性はあるが、道路整備、河川改修等の話が出来た。 

・地域別に分かれて懇談が行えたので、本区内の話が出来て良かった。 

・具体的な意見が出たので分かりました。 

・土地の有効活用について色々な分野から考えて意見交換ができて良かった。 

・初めて参加して勉強になりました。しかし、もっと参加者が多いかなと思ったら、そうでも

ないんですね。 

・区域内に居住している方と意見交換出来た事、良い点、悪い点各々聞くことが出来ました。 

・ブロック、区別のグループ討議方式は良かった。 

・各地域の現状が分かり良かった。また、自分のところの悪い点が皆さんに聞いてもらえて良

かったです。 

・この地を最期の住み家にしたいから。地域に少しでも借りを返還したい（生きていること

は、他人に借金をつくること）。 

・一般論ではなく、地元を前提とした議論が出来た。 

・色んな人の自由な意見が聞けて良かった。時間が少し短かった。 

・色んな意見、考え方を伺って、大変参考になった。 

・住居や外の意見が聞けたこと（未整備地区）。 

・団地は良いところばかりで悪いところが無い。ゴミをカラスにやられるところが多い。 

大変満足

8人

（17.9%）

満足

21人

（75.0%）

やや不満, 

2人

（7.1%）



・資料が分かり易かった。人数がやや少ない感じだったので、もう少し多くの意見が聞ければ

よかった。 

・都市計画については、何回も意見交換会があり、新たに都市計画の重要性が発見できた。 

・地域の良いところ、悪いところが再確認できた。課題を出すことが出来た。 

・担当地区について見直しが出来たと（問題の掘り起こし）ともに、他の地区の情報が得られ

たこと！ 

・参加者少なかった（コロナ？）。 

・多くの意見があった。 

（やや不満） 

・マスタープランの内容を十分に理解していなかったことと、将来計画への考慮時間が短かっ

たため。 

・焦点を絞って議論した方が良い。 

 

問 2 本日の地域別懇談会や基山町のまちづくりについて、ご意見等があればご自由にご記入くださ

い。 

【回答】 

・①村中道路の拡張を進めてほしい。②山間部は、町に比べ、開発が遅い。 

・意見は述べさせていただきました。内容は当局の議事録通りです。 

・第 2区は中山間地特有の状況です。地域の実情に合った話し合いが出来ればありがたいと思

います。 

・特にありません。 

・とにかく良い方向へ行ってほしいです。 

・基山町の発展の為には交通の利便性を考えて企業の誘致も大切であるが、大学、専門学校の

誘致も重要と思う。若い人が増え、空家対策地元店舗の賑わい、売上アップ、税収増にも結

び付くと考える。 

・基山町の中心部（商業エリア）と周辺部（住宅地）の交通アクセス（特に道路）の格差が激

しいので、この改善が必要と思う。 

・今後も是非、このような機会をお願いします。 

・若基小校区の宅地開発を進めて下さい。商店等は、駅周辺に集積させ、周辺部とコミュニテ

ィバスでつなぐ仕組みが大切です。 

・もっと全体的に話し合う場所がほしい。 

・地域別懇談会の意見やアイデアの進捗状況が分かるようにしてほしい。 

・町民が多数参加できる意見交換の場所を増やしていく方法も検討ください。 

・基山がより住みやすい町になるようにお願いします。 

・小郡市（高速道路）に隣接している。どこを誰が管理するのかはっきりしてほしい。 

・基山町の町づくりに思っていること、住民からの要望等を羅列しています。参考にしていた

だければと思っています。 

・もっと絞ったテーマについて意見を出すスタイルも良いのでは。継続した方が良いのでは。 

・高齢化に向けた対策の意見集約がほしい。 



・基山町の地政学的な特徴を生かした計画にしてほしい。 

・都市計画を撤廃したら良いと思う。 

・住みやすい良い街に今後もつくっていってください。17号線バイパス沿線の一部住宅化を。 

・10～15年後の基山町計画の話には、人口増を優先する為に市街化区域の拡大を要望。公共下

水道の拡大。 

・7区地区は、工業地帯では、道路の破損がひどい。7区の幹線道路は、トラック騒音振動を少

なくするため厚手のコンクリート等の補修を全面的にしてほしい。 

・様々な意見、若い人の意見を聞いてほしい。 

・道路沿いのごみ捨ての問題解決は！ 

・現在、17の区がありますが、区境界がはっきりしていないので、検討が必要と思います。 
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